

L'invasion des chenilles s'étend

- VU 182 FOIS
- LE 14/07/2018 A 05:00



Photo HD Les chenilles sont toujours à Cattenom. Photo Pierre HECKLER

•
•
•

Les chenilles urticantes n'ont pas fini de semer la zizanie en Moselle nord. Après avoir touché les communes de Guénange, Bousse et Bertrange, c'est au tour de Cattenom d'être concernée, et plus précisément le parcours aventure.

Le propriétaire du parc M. Maia a décidé de le fermer durant toute la saison. « En juin, les arbres étaient envahis et c'est la première fois en douze ans que je vois ça. Je suis revenu début juillet. Il y a des nids et des poils partout. Je ne veux pas prendre de risques. Et il est trop tard pour traiter. » Ouvert habituellement de juin à septembre, ce sont en moyenne 5 000 personnes qui prennent plaisir à s'aventurer sur l'un des trois parcours suspendus. « On espère que le prochain hiver sera froid. Il faudra aussi traiter les chênes de façon préventive dès le printemps », précise le responsable du site.